

Bericht Jugendausflug 2017

Dieses Jahr ging es zum Jugendausflug nach München. Ein Bus brachte die Kinder und Jugendlichen von Passau über Landau und Landshut nach München. Dort angekommen, ging es für die ca. 30 Teilnehmer zuerst ins SeaLife im Olympiagelände. Dort konnte jeder die facettenreiche Unterwasserwelt unserer Erde beobachten und auch zahlreiche Informationen über die Wasserbewohner einholen.

Nachmittags brachte der Bus die gesammelte Mannschaft in die Allianz Arena. Dort konnten sich zuerst alle im Bayern-Museum umsehen, wo alle Meisterschalen, DFB-Pokalsiege und alle Champions League Siege genau dokumentiert und die Trophäen ausgestellt sind. Dazu konnte man sich zahlreiche Kurzfilme über die Bayern anschauen und einen guten Überblick über die Vereinsgeschichte bekommen.

Im Anschluss ging es dann auf zur Arena-Tour. Dabei erfuhr man alles Wichtige ums Stadion; man durfte sogar in die Kabinen und in den Pressebereich gehen. Das Highlight war der gemeinsame „Einlauf ins Stadion“ zur Champions-League-Hymne.

Gegen 17:30 Uhr stiegen alle etwas müde, aber glücklich in den Bus – und ab ging es nach Hause.

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Betreuern – vor allem aber Chrissi Brandmeier und Max Ragaller bedanken. Ohne euch wäre der Ausflug nicht möglich gewesen!!!

Ich hoffe, dass es allen Spaß gemacht hat und beim nächsten Ausflug wieder alle mit an Bord sind.



